La 10^a Reunión de Atletismo Club Quirón homenajea a Julián Marco Marigil

Se celebra el sábado día 7 en las pistas de la Fuente de la Niña

La 10^a Reunión de Atletismo Club Quirón, dedicada en esta edición a la memoria de Julián Marco Marigil, destacado deportista de Guadalajara fallecido hace unos meses, tendrá lugar el sábado 7 de julio en las pistas de la Fuente de la Niña..

Esta tradicional prueba, incluida en el calendario regional de atletismo, "tiene este año un significado especial", tal y como señalaba el concejal de Deportes Eladio Freijo durante el acto de presentación, recordaando la dilatada trayectoria deportiva y profesional del desaparecido atleta.

Marco Marigil reunió, entre otros muchos títulos, los de subcampeón de España universitario y segundo español del año en 1966; subcampeón de pista cubierta en el mismo año y recordman de España de relevos 4x100, en 1970. Fue internacional con España en doce

ocasiones y participó en la Universiada de Turín en 1970. Ostentó, entre otros, los cargos de delegado provincial del Consejo Superior de Deportes de Guadalajara. Fue presidente y vicepresidentete de la Federación Madrileña de Atletismo y recibió las medallas al Mérito Deportivo de Madrid y de Guadalajara.

La 10^a Reunión de Atletismo, prueba organizada por el Club Quirón y patrocinada por el Ayuntamiento de Guadalajara, contará con la participación de más de 240 atletas. Se celebrará a partir de las 16.30 horas, en las pistas de atletismo de la Fuente de la Niña.

Exhibición de triple salto a cargo de los campeones del mundo de la Selección de Cuba

La mayoría de las pruebas son escolares. Habrá carreras de velocidad, de corta y media distancia, un concurso de longitud y unas carreras de relevos mixtos. El plato fuerte de la cita



Este evento fue presentado por Eladio Freijo./J.R.

serán las dos pruebas finales de 100 metros y la exhibición de triple salto a cargo de dos atletas cubanos, campeones del mundo, respectivamente, de pista cubierta y de la categoría cadete.

I Campeonato Internacional de Qi Gong Deportivo

En el polideportivo municipal David Santamaría

El próximo sábado día 7 de junio se celebrará en las instalaciones del polideportivo municipal David Santamaría el I Campeonato Internacional de Qi Gong Deportivo "Ciudad de Guadalajara". Dará comienzo a las 10 de la mañana y la entrada al pabellón será gratuita para todo aquel que quiera disfrutar de esta disciplina oriental.

Contará con 45 participantes procedentes de Alemania y España principalmente. Habrá representantes de las comunidades de Madrid, Castilla-La Mancha, Canarias, Asturias, Cataluña, Valencia y Andalucía. En el desarrollo de las pruebas participarán seis árbitros y ocho organizadores.

El Qi Gong, -se pronuncia chi kung-, es un ejercicio que se basa en técnicas de la medicina tradicional china en la que se combina respiración, posturas corporales y poder mental.

IV Campeonato Nacional de Clubes ANFS

Los días 28 y 29 de junio, Guadalajara acogerá el IV Campeonato Nacional de Clubes ANFS (Asociación Nacional de Fútbol Sala). Participarán 24 equipos masculinos y cerca de 16 equipos, lo que supondrá la presencia en nuestra ciudad de unas quinientas personas durante los días de la competición.

El torneo se disputará en dos fases, la primera una liguilla por grupos, en la que se clasificarán los primeros de cada serie, y la segunda, formada por los cuartos, semifinales y final, que se disputará por el sistema de eliminatoria directa.

Los pabellones municipales David Santamaría y el Palacio Multiusos de Guadalajara serán los escenarios que acogerán un campeonato en el que el Ayuntamiento de Guadalajara colabora con la ANFS en su organización.

Eternal Running



1.400 personas participaron en la II edición de la Eternal Running, celebrada el pasado 1

de junio, con salida y llegada en las pistas de la Fuente de la Niña.